Résumé du PFE : sous titre : Etude de la prévalence de cryptosporidium spp chez l’agneau dans la région de Bordj Bou Arreridj

Résumé :
Durant la période allant d’octobre 2010 à Avril 2011, une étude de prévalence de la Cryptosporidiose chez l’agneau a été menée, dans la région de BBA. Au cours de laquelle 156 échantillons de fèces ont été prélèves, conservés sous couvert du froid, jusqu'à leur analyse parasitologique au laboratoire de Parasitologie-Mycologie de l’ENSV d’Alger, par l’utilisation d’une méthode d’enrichissement, Ritchie simplifiée, suivie de la coloration de Ziehl-Neelsen modifiée. Les analyses statistiques ont été calculées par le test ANOVA 1. A l’issue, parmi les 156 analyses, le parasite a été isolé dans 58 soit 37,17%. L’étude de l’influence de certains paramètres a permis de trouver, une différence significative, entre la présence du parasite dans les selles diarrhéiques et dans les selles non diarrhéiques soit 51,52%, 14,94% respectivement .Par ailleurs ,l’âge semble jouer un rôle primordial dans l’apparition de la parasitose . En effet, l’infection commence très tôt ,le protozoaire a été isolé à 02 jours et est plus fréquemment rencontrés dans la tranche d’ âge comprise entre 1à5j soit 62,71% .D’autre part, l’ étude a montré l’influence de type d’élevage, dont l’élevage intensif est le plus atteint par rapport à l’élevage extensif , soit 39,8% et 32,02% respectivement .En revanche ,l’étude n’a pas révélé une influence du sexe sur la maladie.

Abstract :
During the period from October 2010 to April 2011, a study of prevalence of cryptosporidiosis in lambs was conducted in the region of BBA. During which 156 samples of faeces were collected, stored under cover from the cold until analysis parasitology laboratory of Parasitology-Mycology of ENSV of Algiers, by using an enrichment method, Ritchie simplified, followed by the Ziehl-Neelsen modified. Statistical analysis was calculated by an ANOVA test. At the end, of the 156 tests, the parasite was isolated from 58 or 37.17%. The study of the influence of some parameters has to find a significant difference between the parasite in the stools and the stool is not diarrhea 51.52%, 14.94%, respectively. Furthermore, the Age seems to play a role in the onset of the infection. Indeed, the infection begins early, the protozoan was isolated 02 days and is more frequently encountered in the age range is between 62.71% 1to5D. On the other hand, the study showed the influence of type of farming, including intensive farming is the most affected compared to cattle ranching, or 39.8% and 32.02% respectively. However, the study did not reveal an influence of sex on the disease.
